

tion du prélat romain, et celle de toutes les personnes présentes en sont un témoignage des plus flatteurs.

Après avoir exprimé de nouveau sa satisfaction, et avoir béni les bonnes religieuses et leurs élèves, tant présentes qu'absentes, Monsignore Roncetti se retira, promettant de redire fidèlement à Pie IX l'amour filial que lui gardent tous les cœurs à Villa-Maria !

Ajoutons, pour tout commentaire, que Mgr. Roncetti, le Dr. Ulbaldo Ulbaldi, et leur suite, en exprimant la plus grande admiration sur le site avantageux et unique de cette établissement, auquel se joignent le confort et l'agréable le plus complet, n'ont fait, dis-je, que confirmer l'opinion de tant d'autres illustres voyageurs et de tant de parents heureux de pouvoir y placer leurs enfants.

Nous serions heureux de suivre les Délégués Romains dans toutes leurs visites et leurs excursions, de recueillir ici toutes les adresses qu'on leur a faites, les belles paroles prononcées par Mgr. Roncetti en faveur de nos diverses Institutions et de tout le Canada, mais l'espace nous manque. N'y aurait-il pas là de quoi inspirer une plume bien exercée, et un cœur vraiment canadien pour doter notre littérature de quelques belles pages !

Nous sommes heureux de pouvoir dire que les vœux de tous les cœurs catholiques, du reste si bien exprimés par tous nos *journaux*, ont été exaucés. Oui, la traversée des illustres Délégués du Saint-Père, a été heureuse, et en revoyant le beau ciel d'Italie, ils n'auront pas oublié de redire à Pie IX que par delà les mers, vit un petit peuple qui lui porte un profond amour et un dévouement à tout épreuve, et que ses enfants du pays de Jacques-Cartier ne cessent de faire des vœux ardents pour le triomphe de l'Église de Jésus-Christ et la prolongation de ses longues années.